

Iglesia evangélica celebrará su día con culto al aire libre y música en vivo en La Cruz

Este domingo 31 de octubre se celebra el día de la Iglesia Evangélica en la Plaza de Armas de La Cruz con un culto al aire libre y música en vivo.

La actividad organizada por la Iglesia de Dios perteneciente a la comuna crucina iniciará en su templo ubicado en Calle Uno, n° 65 A, a las 17 horas.

Anuncio Patrocinado

Dentro del itinerario se contempla la realización de una caravana de vehículos junto a una procesión a pie que darán vueltas por la ciudad con globos y banderas de colores blancas y celestes en alusión al credo.

Una vez lleguen a la Plaza de La Cruz las personas podrán ser parte de alabanzas y escuchar al tradicional coro del templo evangélico que musicalizará el ambiente de la celebración.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

The advertisement features a woman with long hair shouting into a megaphone against a dark background with colorful smoke and light effects. The overall design is modern and professional.

Héctor Lavanchi, pastor de la Iglesia de Dios, fue enfático en señalar que "es hora de reactivarse como iglesia" ya que según comentó "la pandemia generó una baja considerable de personas que asisten a la iglesia".

Iglesia evangélica celebrará su día con culto al aire libre y música en vivo en La Cruz

“Queremos demostrar que somos una iglesia que quiere ayudar a la comunidad y estamos demostrando que, a pesar de la pandemia y lo duro que ha sido para todos nosotros, seguimos apoyando a las personas” agregó el pastor Lavanchi.



y tú, ¿qué opinas?